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Kleine Anfrage KA-0471/VI  
 
über 
 
Schulpost 
 
 
 
 
 
Allgemeine Anmerkungen: 
Der Geschäftsbedarf, welcher auch die Postgebühren beinhaltet, ist Bestandteil der 
Schulbudgetierung des Sammeltitels 53401. 
Grundlage der Zuweisung des Budgets für Postgebühren ist die Anzahl der Schü-
ler/innen: 
bis 200 Schüler  153 € 
ab 201 bis 500 Schüler 230 € 
ab 501 Schüler  281 € 
Die Kurt-Schwitters-Oberschule erhielt in den vergangenen 3 Jahren aufgrund ihrer 
Schülerzahl jeweils den höchsten Satz. 
Der Geschäftsbedarf beinhaltet auch Ausgaben für Bücher und Zeitschriften ( ohne 
Lehrbücher ), Büromaterialien, Fahrscheine, Verbrauchsmittel sowie Verbrauchsmit-
tel für IuK-Technik. Jeder Ausgabenteil berechnet sich nach der Schülerzahl. Danach 
ergibt sich für die Kurt-Schwitters-Oberschule eine jährliche Zuweisung für den Ge-
schäftsbedarf insgesamt in Höhe von 690 €. 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
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1. Wie hoch waren in den drei letzten Jahren die durchschnittlich die Zuweisungen 
für den Bürobedarf der Kurt-Schwitters-Oberschule (bitte Jahr/Summe darstellen) 

 
Davon entfallen für Postgebühren folgende finanzielle Mittel: 

 
2007 281 € 
2008 281 € 
2009 281 €  
 
 

2. Was sollte damals aus dieser Summe finanziert werden? 
 
3. In welcher Höhe belief sich der Anteil dieser Summe für die Ausgaben für Schul-

post? 
 

zu 2.und 3.   
Die o.g. Beträge waren und sind für Ausgaben für Postgebühren bereitgestellt. 

 
 
4. Wie hoch ist aktuell die Zuweisung für den Bürobedarf der Kurt Schwitters Ober-

schule? 
 

Siehe Nr. 1 
 
 
5. Welcher Teil ist nunmehr für den Kauf von Briefmarken gedacht? Wie hoch ist er 

nun? 
 

Im Rahmen der Eigenverantwortung von Schulen und die damit im Zusammen-
hang stehende Schulbudgetierung ermöglicht den Schulen, die zugewiesenen 
Mittel des Sammeltitels 534 01, welcher auch Mittel für Ausstattungen, Schutz-
kleidung, Wäsche, und schulische Veranstaltungen beinhaltet, einzusetzen. Somit 
ergibt sich kein vorgegebener Anteil für den Kauf von Briefmarken. Die o.g. Be-
träge sind lediglich als Berechnungsgrundlage anzusehen, unterliegen innerhalb 
des Titels jedoch keiner Zweckbindung. 
Folgende finanzielle Mittel wurden der Kurt-Schwitters-Oberschule für den Sam-
meltitel zur Verfügung gestellt: 
 
2007 rd. 16.880 € 
2008 rd. 21.540 € 
2009 rd. 18.890 € 

 
 
6. Wie ist aktuell der Versand von Schulpost geregelt? Erhalten die Schulen dafür 

Finanzmittel? Was wird zentral über das Bezirksamt versandt? 
 

Für den Versand von Schulpost erhalten die Schulen - wie oben beschrieben - fi-
nanzielle Mittel und sind somit auch in finanzieller  Hinsicht für den Versand der 
Post verantwortlich. Ausnahme bilden lediglich die Bescheide der Schulplatzzu-
weisungen und der damit im Zusammenhang stehende Versand von Schülerak-
ten. Eine weitere Ausnahme bilden schulübergreifende Briefe, welche z.B. über 
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Multiplikatoren versandt werden müssen. Diese werden über die zentrale Post 
frankiert und versandt. 

 
7. Wieviel SchülerInnen gibt es an der Kurt Schwitters Oberschule? 
 

In der Statistik der Senatsverwaltung für Bildung, Wissenschaft und Forschung 
waren am 12.11.2008 (Oktoberstatistik) 786 Schülerinnen und Schüler an der 
Kurt-Schwitters-Oberschule gemeldet. 

 
 
8. Wieviel Lehr- und anderes pädagogisches Personal gibt es an der Kurt Schwitters 

Oberschule? 
 

Am 22.06.2009 gab es an der Kurt-Schwitters-Oberschule 76 Lehrkräfte, 1 Sozi-
alarbeiter/in und 3 Erzieher/innen. 

 
 
9. Ist bekannt, wieviel Briefe diese Schule in einem Schuljahr versendet? Wenn ja, 

wie viel sind es? 
 

Nein. Die Anzahl der innerhalb eines Schuljahres versandten Briefe ist dem Be-
zirksamt nicht bekannt. 

 
 
 
 
 
 
 
 
Lioba Zürn-Kasztantowicz 


